

MANUEL PEREZ

ENTRENADOR DEL EQUIPO JUVENIL

- *La educación deportiva, es una base muy importante para llegar a ser un gran jugador.*
- *Aparte del Lliçà de Munt, veo a 3 ó 4 equipos más con posibilidades de ascender.*
- *La misión de las entidades modestas es fomentar la cantera.*
- *Vivo los encuentros igual que los jugadores.*

Hombre joven, dinámico, cuya clase demuestra no con palabras —y esto que hablar de fútbol con él se convierte en verdadero placer, por sus conocimientos— sino con hechos palpables —léase clasificación de la U.D. en su primera temporada en Segunda División Juvenil—, modesto —más bien diríamos humilde— hasta el máximo, es a quien traemos con todo merecimiento —y esto lo decimos sin dudas ni rodeos—, a estas acogedoras páginas; he aquí sus opiniones:

Manolo, ¿En qué equipos has actuado y entrenadores que has tenido?

Antes de venir a Cataluña, allá en mi región, jugué con el Torredonjimeno y Jaen. Una vez aquí, con la U.D. de Vic, terminando mis actuaciones como jugador en activo en el Canovellas. También te diré que el mejor entrenador que tuve como tal y excelente persona, Manuel Ureña, de quien es obvio decir aprendí mucho.

¿Cuánto tiempo como entrenador del Juvenil canovellense y cómo lo encontraste?

Con esta tres las temporadas que llevo. En cuanto a como lo encontré, por la clasificación bastante mal, pero enseguida comprendí que había suficiente material humano para conseguir un buen equipo.

¿Cuál fue tu plan de trabajo desde un principio?

Mi plan de trabajo desde el primer momento fue la educación deportiva. Para mi es una base muy importante para llegar a ser un gran jugador.

¿Respondió siempre todo a tus deseos?

Sí, excepto algún lunar, en general se han portado todos maravillosamente.

¿Cuántos jugadores quedan de entonces y cuántos han pasado ya al primer equipo?

De los jugadores que encontré al hacerme cargo del equipo únicamente queda José, los demás todos se han ido incorporando posteriormente. En cuanto al primer equipo han pasado ya el guardameta Moya, Ginés —jugador comodín, aunque lo que más le va es armar el juego del equipo— y últimamente han jugado también García y Olivenza, aunque, no sé si estos quedarán como titulares.

Y como no lo dice él, lo hacemos nosotros: es el fruto a una gran labor que aun debe dar más, pues voluntad y entusiasmo le sobra. Además de los mentados había pasado al primer once el central Manolo, un extraordinario jugador en ciernes y al que una grave y prematura lesión tiene apartado de los rectángulos de juego.

Relátanos lo llevado a cabo por el juvenil canovellense a tus órdenes.

Lo cogí con 5 negativos y a base de trabajo y entrega por parte de los muchachos terminamos terceros con 7 positivos. La temporada siguiente ascendimos a Primera y en la presente marchábamos como sabes tú en primera posición cuando empezaron a producirse aplazamientos por incomparecencias arbitrales y esto nos ha roto un poco el ritmo que llevábamos, produciéndose algunos resultados que en otras circunstancias no se habrían dado, aparte de tener muchos lesionados en fases si no cruciales, sí muy interesantes de la competición. El año pasado también nos encontramos con estas pegas arbitrales cuando nos habíamos situado en cabeza. No menos de 5 encuentros consecutivos fueron suspendidos.

¿Quiere ello decir que eres pesimista referente a un probable ascenso?

¡No por Dios!. Seguiremos luchando como siempre pues todavía no hemos perdido el tren de nuestra oportunidad. Pero si no lo conseguimos tampoco desmayaremos por ello. Al fin y al cabo el móvil principal de una entidad modesta —y desgraciadamente hoy en día ya es casi mal general—, es cultivar la cantera para nutrirse de la misma, pues los jugadores de fuera piden mucho dinero y no siempre dan el rendimiento que debieran. Y con esta fe trabajamos todos. Nuestro mejor premio será cuando estos chavales vayan prosperando paulatinamente.

De cuantos equipos y jugadores has visto ¿Cuáles te han causado más impresión?

Indiscutiblemente el Lliçà de Munt. Aparte estamos 3 ó 4 equipos como La Llagosta, Castellar, Cardedeu y nosotros con idénticas posibilidades. Referente a jugadores te diré que no me fijo en los contrarios, pero de todos modos al 6 del Lliçà y 7 del Castellar ya los quisiera para mi plantilla.

Durante los partidos te vemos más que dirigiendo mascarles las jugadas a tus pupilos ¿Te sientes un padre deportivo para ellos?

Mira, yo los encuentros los vibro como ellos, porque el fútbol lo siento desde lo más hondo y en aquellos momentos me considero un jugador más.

¿Cómo ves el futuro Juvenil de nuestro fútbol?

El fútbol juvenil lo veo muy negro si algunos entrenadores no cambian de proceder, ya que es muy triste y lastimoso ver lo que les inculcan a sus subordinados.

¿Algo más Manolo?

Dar las gracias a estos maravillosos muchachos por su comportamiento hacia mi persona, por su amor propio y afición tanto en partidos como entrenamientos, y a la Junta Directiva por la confianza que me ha depositado y a la que procuraré seguir correspondiendo.

Pues dicho queda.

Foto:RAFEL



Equipo Juvenil
U.D. CANOVELLAS